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令和５年度 第３回湖南市環境審議会 会議概要 

 

●開催日時 令和６年１月３０日（火） １４時００分～１５時００分 

●開催場所 湖南市役所東庁舎 ３階 大会議室 

●委員 

鈴木一実委員（会長）、野呂昶委員（副会長）、来田博美委員、酒井輝義委員、櫻井敦委員、長谷川

勇吉郎委員、森脇康行委員、山川修委員、森田幹雄委員、上西保委員、青木樹志委員、吉川弓子委

員、青木純一委員 

●事務局 

東峰部長、青木次長、田中課長、武田主幹、川上主事 

●配布資料 

資料１ パブリックコメント結果 

資料２ 前回の環境審議会からの修正事項 

資料３ 第二次湖南市環境基本計画＜中間見直し【案】＞ 

資料４ 計画中間見直し案についての答申案 

 

●会議録       

１．開会 

あいさつ（省略） 

 

２．審議事項 

事務局より配布資料について確認した。 

 

（１）パブリックコメントの報告について 

事務局より資料１ パブリックコメント結果について説明した。 

 

（会長） 

テーマによって異なるとは思うが、このような場合パブコメは何件程度か。今回は１件であ

るが。 

 

（事務局） 

意見としては多いというわけではないが、計画に反映しない（すでに反映済）であっても、

貴重なご意見として捉えていきたい。他の案件では、０件の場合もある。 

 

（２）第二次湖南市環境基本計画中間見直し案について 

事務局より資料２ 前回の環境審議会からの修正事項、資料３ 第二次湖南市環境基本計画

＜中間見直し【案】＞について説明した。 

 

（会長） 

ただ今の説明について、委員の皆様より意見、質問等をお願いする。 

資料３ P３について、「～～する。」は「～～します。」とするのか。 

 

（委員） 

資料１ 第３章の市民・事業者の取組は、「～～する。」となっている。こちらは以前から、

「～～する。」となっており、以前の資料では、重点プロジェクト（第４章）のみ、「～～しまし

ょう。となっていた。 
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（事務局） 

あわせる必要がある。全編をとおして「～～します。」と統一する。 

 

（委員） 

資料１ P12 に SDGs のロゴがあるが、SDGs の説明は、その後（P17、18）にある。 

P12 のすぐ後か、それより前に説明があった方が分かりやすいのではないか。 

 

（事務局） 

P12 の下部に注釈を入れる。 

 

（委員） 

資料１ P21 に「令和 32（2050 年）」とあるが、和暦は分かりにくい。また、2050 年まで

令和が続くかどうか。確かなものとも言いづらい。 

 

（事務局） 

分かりづらいという意見もあるかと思うが、庁内での整合も求められるため、総合計画など

市の他計画を確認し、それらと表現をあわせる。 

 

（委員） 

資料１ P82 うちエコ診断に「光熱水費」とあるが、「光熱費」に修正いただきたい。 

 

（事務局） 

修正する。 

 

（会長） 

会議後の意見提出へは対応可能であるか。 

 

（事務局） 

今週中であれば対応できる。それ以降は議会への提出もあるため難しい。 

 

 

（３）第二次湖南市環境基本計画中間見直し案に伴う答申について 

答申（案）について、委員の理解を得た。 

 

 

３．閉会 

あいさつ（省略） 

 

（事務局） 

以上を持ちまして、「令和５年度第３回湖南市環境審議会」を閉会させていただきます。 

今年度は３回にわたり、中間見直しについて審議会で議論をいただき、ありがとうございま

した。今後、この計画をもとに、事業等を進めてまいります。 

 


